



Stadt Dreieich · Der Magistrat  
Kommunikation & Bürgerbeteiligung  
Ihre Ansprechpartnerin ist:  
Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich  
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191  
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0  
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192  
E-Mail: [presse@dreieich.de](mailto:presse@dreieich.de)  
Internet: [www.dreieich.de](http://www.dreieich.de)  
   @mein3eich

**Pressemitteilung: 22-158**  
**Datum: 7. September 2022**

## **Interkulturelle Wochen in Dreieich: Friedensgebet der Religionsgemeinschaften am 11. September**

**Dreieich.** „Unfriede herrscht auf der Erde“ – unter diesem Motto findet im Rahmen der interkulturellen Wochen am kommenden Sonntag um 15 Uhr das Friedensgebet der Religionsgemeinschaften in Dreieich im Bürgerpark Sprendlingen statt.

Das Forum der Religionsgemeinschaften wird in diesem Jahr von der Bahá'í Gemeinde, der neuapostolischen Kirche, der katholischen und evangelischen Kirche und der eritreisch-orthodoxen Kirche sowie der Ahmadiyya Gemeinde vertreten. Es vereint Gläubige verschiedener Religionen und Konfessionen in der gemeinsamen Überzeugung ihrer Mitverantwortung für den Frieden in der Welt und den inneren Frieden in den Gesellschaften.

Bei dem Friedensgebet geht es nicht um die Vermischung religiöser Bekenntnisse oder Glaubensinhalte. Es soll ein erneutes Zeichen gesetzt werden für Toleranz, gegenseitigen Respekt und ein friedliches Zusammenleben in unserer Stadtgesellschaft. Das Forum wurde 2010 unter dem Dach der Stadt Dreieich (Integrationsbüro) gegründet, um die verschiedenen Religionen Dreieichs vorzustellen und miteinander in den Dialog zu treten. Jährlich findet das Friedensgebet im Rahmen der interkulturellen Wochen statt. Alle Bürgerinnen und Bürger sind unabhängig von ihrer Religion und Kultur herzlich eingeladen teilzunehmen.

Nähere Informationen bei Laura Diaz-Lambertz, Integrationsbüro, Tel.: 06103 601218, E-Mail: [integration@dreieich.de](mailto:integration@dreieich.de).